
FOSSACESIA,  COMUNE  E  ASSOCIAZIONI  AGRICOLE  CHIEDONO
NUOVI  IMPIANTI  D’IRRIGAZIONE E  RIDUZIONE DEI  CANONI  DEL
CONSORZIO DI BONIFICA .

Funzionamento  e  rifacimento  degli  impianti  di  irrigazione,  manutenzione
ordinaria e straordinaria delle canalette, risistemazione e ripulitura di fossi e
canali,  riduzione  dei  canoni  irrigui,  almeno  a  partire  dal  2017.  Questi  gli
argomenti trattati durante l’incontro che si è tenuto presso la Sala del Consiglio
fra l’Amministrazione Comunale di Fossacesia ed il Commissario del Consorzio di
Bonifica  Sud  Rodolfo  Mastrangelo  ,alla  presenza  anche  delle  Associazioni  di
categoria. Hanno partecipato il Sindaco di Fossacesia, Enrico Di Giuseppantonio,
l’Assessore all’Ambiente, Raffaele Di Nardo, il Consigliere delegato alle Politiche
Agricole,  Lorenzo  Santomero,  il  Direttore  Provinciale  della  Coldiretti  Gabriel
Battistelli,  assieme  al  Responsabile  Ufficio  di  Zona  di  Lanciano  Tommaso
Giuliante ed al Presidente della Coldiretti di Fossacesia, Giuseppe Arrizza, il Vice
Presidente  della  Cia  Provinciale  Giuseppe  Torricella  e  il  Presidente  della
Confrantoiani  Alberto  Amoroso.  Il  Commissario  del  Consorzio  di  Bonifica  Sud,
Rodolfo  Mastrangelo,  ha  assicurato  la  massima  disponibilità  per  trovare  i
finanziamenti  atti  a  risolvere  questioni  gravose  che  incombono  oramai  da  anni
nel territorio agricolo di Fossacesia, soprattutto nella pianura del Sangro, tanto è
che la prossima settimana sarà presente a Fossacesia, assieme ai tecnici del
Consorzio, per effettuare un sopralluogo finalizzato a programmare gli interventi
urgenti da attuare in particolare per la ripulitura dei canali. L’idea dell’incontro
era nata a seguito della deliberazione di Consiglio Comunale con la quale tutta
l’Amministrazione  aveva  chiesto  ai  rappresentati  del  Consorzio  di  Bonifica  di
poter  discutere,  di  concerto,  del  futuro  della  gestione  del  servizio  irriguo  ,
soprattutto  alla  luce  degli  aumenti  esponenziali  delle  tariffe,  che  hanno
provocato numerose proteste. “Abbiamo espresso l’esigenza di formalizzare un
incontro  con  il  Commissario  del  Consorzio  di  Bonifica  Sud  –  dichiara  il  sindaco
Enrico Di Giuseppantonio- per poter discutere di una serie di questioni relative al
futuro del  sistema di  gestione del  servizio  irriguo ed era fondamentale che
all’incontro fossero presenti anche i rappresentanti di categoria, al fine di poter
individuare insieme tutti  gli  interventi  e  le  esigenze del  territorio”.  Durante
l’incontro, infatti, si è discusso delle tante criticità ad oggi esistenti per il servizio
irriguo nell’ agro di Fossacesia, dove gli impianti sono vecchi e malandati; del
futuro  del  Consorzio  di  Bonifica;  della  necessità  di  programmare  azioni  ed
interventi  finalizzati  a  migliorare  la  gestione  di  questo  territorio.  “Avevamo
promesso  di  dar  seguito  alla  mozione  discussa  in  Consiglio  Comunale
richiedendo  un  incontro  al  Commissario  del  Consorzio  di  Bonifica  –  aggiunge
Lorenzo Santomero, Consigliere delegato alle Politiche Agricole – e così abbiamo
fatto.  Il  confronto  che  abbiamo  avuto  è  stato  importantissimo  e  proficuo  per  il
miglioramento del servizio irriguo nel nostro Comune. Ora auspichiamo che il
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Commissario del Consorzio, Mastrangelo, accolga la nostra richiesta di valutare
la possibilità di ridurre le quote del servizio di irrigazione a partire, almeno, dal
2017”.  “Vogliamo  ringraziare  tutti  gli  intervenuti  –  conclude  l’Assessore
all’Ambiente,  Raffaele  Di  Nardo  –  per  il  prezioso  apporto  mostrato  e  per  aver
dato un ottimo esempio di come, insieme, si possano trovare concretamente
soluzioni utili per la reale crescita del nostro territorio”.


